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順位 １席 
議員 

氏名 
８番 平野 敏彦 質問方式 一問一答方式 

１．給食費無料化について 

（１）令和３年度末の財政調整基金残高の見込額はいくらになるのかお伺いします。 

（２）町では施設の老朽化が進んだときのために公共施設整備基金を毎年１億円ずつ計

画的に積み上げてきました。この基金を維持したままで給食費無料化を続けた場

合、４年後の令和７年度末の財政調整基金残高の見込額はいくらになるのかお伺い

します。 

また、１０年後の財政調整基金残高の見込額も併せてお伺いします。 

 

（３）災害時を考慮した場合の、財政調整基金の必要額をお伺いします。 

 

（４）今年度は、降雪量が増え除雪費が膨らんだと思います。令和３年度末の除雪費見

込額をお伺いします。 

 

（５）給食費無料化を継続した財政計画シュミレーションに今年度並みの除雪費を計画

しているのかお伺いします。 

 

（６）町長は、おいらせ病院や統合庁舎の建設に向けて推進すると言っております。ま

た、町長が当選したことにより、給食費無料化はこのまま継続していかざるを得な

いと思われます。１０年後、財政調整基金が枯渇した状況では、除雪費や災害時に

は、何も手立てができなくなるのではと不安しかありません。このことについて、

責任があると思うのですが、どのように対応するのかお伺いします。 

 

（７）町長は、「２０年後も町を存続させなければならない」と言っておりますが、財政

計画によると、１０年後すらままならないのは明白だと思っております。現在の財

政計画で、１０年後、２０年後も給食費完全無料化を続けることができると思って

いるのかお伺いします。 

 

（８）１０年後、２０年後の将来、当町が財政援助団体に陥った場合、町長が考えている

現実的な「持続可能なまちづくり」とはどのようなものかお伺いします。 
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順位 １席 
議員 

氏名 
８番 平野 敏彦 質問方式 一問一答方式 

２．令和４年度以降の成人式開催について 

平成３０年６月に成年年齢を２０歳から１８歳へと変更する民法改正がなされ、

令和４年４月から施行されます。これを踏まえて、お伺いします。 

（１）他自治体では、若者たちの声を直接、長などが聞いて議論を交わす場を設けたり、

中高生を対象にしたアンケート調査の結果を踏まえて来年度の成人式年齢につい

て方針を決定したりしていますが、当町では方針を決定する際、どのような方法

で若者の意見を反映させたのかお伺いします。 

（２）成人式を 20歳開催とした場合について、お伺いします。 

ア．国が１８歳を成人と定めているのに、どのような根拠で開催するのか。いずれ 18

歳成人が定着すれば成人式を 20歳で行うことに疑問がでるのではないか。 

イ．法律上「成人の定義」が変わるが、名称はどうなるのか。 

ウ．式典の内容を、「お祝いを中心としたもの」から、「若者への激励」や「地域社会

への参加を意識するもの」に変更するという自治体があるようですが、当町はど

のような内容で開催するのか。 

（３）成人式を 18歳開催とした場合について、お伺いします。 

ア．令和４年度から実施するのかお伺いします。 

また、開催時期はいつか。 

イ．過渡期とされる 19歳や 20歳の成人式はどうなるのか。 

３．当町の朝の時報について 

（１）令和 3年 4月から朝の時報が試験的に休止されました。 

課長答弁で、「時報は時間を知らせるほかに、無線が正常に作動するかチェックす

る意味合いがあり、町民の意見を聞きながら総合的に判断する」という回答でし

たが、総合的な判断は誰がするのかお伺いします。 

（２）町民の意見を聞きながら、総合的に判断すると言っておりますが、意見を聞く方

法について、お伺いします。 

（３）今後の「朝の時報」の対応について、お伺いします。 

 


